
平成２８年４月 国見町教育委員会 会議録 

 １、召集日時 平成２８年４月６日（水）午前１１時００分 ※小学校入学式後 

 ２、召集場所 国見町役場 小会議室（2階） 

   ３、議席指定 1番委員 石川 博利 

          2番委員 志村 裕美 

          3番委員 高橋 幸子 

          4番委員 赤坂 正行         

          5番委員 岡崎 忠昭 

 ４、議事録書名人 ２番委員 志村 裕美  ４番委員 赤坂 正行 

 ５、欠席委員   なし 

 ６、説明のため出席 

       教育次長兼学校教育課長  引地 由則 

       幼児教育課長       中田 利枝 

       生涯学習課長       羽根 洋一      

       指導主事         宍戸 正幸             

 ７、書  記   学校教育課主任主査兼学校教育係長 黒澤 敦子 

 ８、開  会   午前１１時１５分  

 ９、教育委員長あいさつ       

１０、教育長報告事項 

教育長： 保、幼、小、中の在籍人数は、昨日午後 5 時に確定した。国見小１年生は 62 人（うち特別支

援 1名）で小学 1年は 30人学級のため 1人減ると学級１減になる心配をしていた。中学校の 2

年生 82人、3年生 81人は 40人学級なので、スレスレ 3学級である。 

幼稚園は 8日の入園式から 138人でスタート、保育所は 65人でスタートしている。0歳児から

預ける方が多くなっている。児童全体の数は年々減っているが、幼稚園の預かりは 95人、子ど

もクラブ 144人でスタートした。様々な課題があり、解決に向けて検討している。 

高橋議長：子どもクラブの部屋は何部屋か。勉強する専用の部屋はあるのか。 

引地次長：５部屋あるうち、以前の職員室を高学年が勉強できる部屋にしている。 

教育長 ：子どもクラブにおいて生活の基本は、宿題など勉強する時間を設け、その後は自由遊びや読

書の時間にしている。 

高橋議長：子どもクラブで児童が着替えることは必要なのか。 

引地次長：学童には、家庭に帰ったという意識を持たせるために制服を着替えさせている。 

高橋議長：着替えは時間が掛かり手も掛かるので、着替えをさせないか、着替えはシルバーに依頼すれ

ば、資格のある先生には別なことができる。 

教育長 ：ひとつの方法として、学校の延長という位置づけで預かり、勉強をきっちりさせるというの

もあるが、１年から６年生まで統一的にカリキュラムを組むのは現実問題無理である。着替

えは課題のひとつとして検討していく。 

 



１１、各課からの報告 

学校教育課長：平成２８年度の組織表、人事異動関係、事務分掌、事業執行計画について 

  幼児教育課長：平成２８年度事務分掌、事業執行計画、子育て支援ガイドブックについて 

  生涯学習課長：平成２８年度事務分掌、事業執行計画、絵画等寄附、公民館事業募集、町長杯スポ

ーツ大会開催、ホール事業、「家読」リーフレット等について 

 

１２、その他 

   今まで教育委員会は役場（３階）中会議室で開催していたが、４月より中会議室はまちづくり交

流課室となったため今後の教育委員会は小会議室で開催する。 （引地課長説明） 

 

１３、閉  会  午前１１時５５分 

 

上記記録の正確なることを認めここに署名する。 

 

平成２８年４月６日 

     

       議事録書名人 

          ２番委員  

           

          ４番委員  

 

会議書記     主任主査兼学校教育係長 黒澤敦子 


